

Priorités dégagées lors de la Conférence consensuelle de 2009

1. Résultats des soins de santé

Au cours des discussions sur les résultats des soins de santé, le groupe a voulu mettre l'accent sur les questions entourant la performance du système de santé, notamment la sécurité des patients, l'accès aux soins, l'efficacité des soins, la pertinence et les résultats. Toutes les catégories énoncées dans le cadre conceptuel des indicateurs de santé sous la rubrique Performance du système de santé ont été intégrées à la discussion en tant que domaines pouvant être évalués pour refléter pleinement le résultat d'un indicateur donné. Une grande partie de la discussion a été axée sur la rentabilité de ces indicateurs de résultats et sur l'importance d'ajouter une composante de coût normalisé qui sera utile aux domaines de la recherche et des politiques en santé.

2. Santé des enfants et des adolescents

L'évaluation des indicateurs de santé pour cette population en particulier pose des défis manifestes liés à la taille de l'échantillonnage et aux ressources. Parmi les indicateurs proposés, plusieurs se classaient dans les catégories des problèmes de santé, des comportements liés à la santé et des facteurs environnementaux.

3. Santé mentale

Le domaine de la santé mentale pose un défi particulier en ce qui a trait à l'élaboration d'indicateurs, étant donné la rareté des données disponibles. Le groupe a abordé les enjeux et les indicateurs possibles relatifs à l'utilisation



État de santé (suite)

Fonction humaine

Santé fonctionnelle

Participation et limitation des activités

Espérance de vie sans incapacité

Espérance de vie ajustée sur l'incapacité

Espérance de vie ajustée en fonction de la santé F o n c t i o n h u m

Performance du système de santé

Acceptabilité

Caractéristiques de la collectivité et du système de santé (suite)

Système de santé

Ratio d'entrées et de sorties*